



南小だより

ご入学・ご進級 誠におめでとうございます

新緑の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。この度は、お子様のご入学・ご進級、誠におめでとうございます。

さて、今年度も子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。新たに22名の新入生を迎える、全校児童193名で令和7年度をスタートいたします。今年度は、「体験・経験の学びから自信へ！」を合言葉に、子どもたちが夢と希望を持ち、未来に向かって力強く歩んでいけるよう、教育活動を推進してまいります。保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動にご支援とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。



【始業式の様子】

学級及び職員紹介 ~1年間どうぞよろしくお願いします~

校長	高野 智則	みなみ1	大越 満喜子 (高久小より)
教頭	徳永 一夢 (文科省より)	みなみ2	猪狩 広夢
教務主任	形岡 秀城	養護	帷子 奈那
1年1組	中崎 嵩穂 (郡山市立永盛小より)	主事	今川 葉子 (新採用)
2年1組	高野 初子	ALT	コーデリア・フォーリー (南中より来校)
3年1組	本間 愛	支援員	井上 あけみ (草野小より)
3年2組	鯨岡 史 (新採用)	支援員	山野邊 ひろみ (郷ヶ丘小より)
4年1組	武田 政弘 (小名浜第二小より)	学校司書	片寄 美生 (平第六小より)
5年1組	吉田 悅哉	用務員	坂本 匡克
5年副・専科	柴田 悅子 (豊間小より)	用務員	国井 明夫 (新採用)
6年1組	千葉 未来	初任者指導教員	平子 宗司 (中央台北小より来校)
6年副・専科	白坂 広美 (小名浜東小より)	SC	林 弘美 (年間15日来校予定)

◇5・6年生学級へ副担任がつきますが、白坂先生は月・火・木・金曜日の午前勤務。柴田先生は月～金曜日の午前勤務となります。

◇ALTとして、引き続きコーデリア・フォーリー先生が南中より来校します。(週1・2日程度)

◇スクールカウンセラーが、年間15日(月に1・2回程度)来校します。学校生活を送る上で困り感を持っている児童や、子育てにあたりお悩みの保護者にとって、身近に相談できる窓口が増えることになります。相談をご希望される方は、担任または養護等へ申し出てください。

なお6年生児童は、不安なく中学へ進学できるよう全員がカウンセリングを受ける予定です。希望しない場合は担任へその旨をお申し出ください。

◇今年度は、特別支援学級が1学級増えました。教科によっては、通常学級で交流学習をします。

今、学校は変革期です

教職員の多忙化が社会問題になっていますが、本校も例外ではありません。出勤時刻前早くから出勤し、退勤時刻を過ぎても勤務する状況です。本校職員が、子どもに向き合う時間や授業の準備の時間を多く捻出し、子ども達一人一人の個性や保護者のニーズに合わせた教育活動がよりよくで

きるよう、仕事内容を見直していかなくてはいけません。

そこで本年度は、以下の4点について変更しますので、ご理解のほどよろしくお願ひします。

1 通知票2学期制の導入

昨年度までは、年3回の通知票（所見記載は2回）でしたが、今年度より年2回（所見記載は1回）とします。1回目の配布は10月1日で、学習と生活の評価を記載してお知らせいたしますが、所見は記載しません。7月に個別懇談を予定していますので、児童の様子については口頭でお知らせいたします。2回目の配布は3月23日で、学習と生活の評価及び所見の記載となります。また、学校からの押印等は省略します。このことにより、より長いスパンでの評価の実現と事務の効率化を図ります。

2 PTA親子活動の中止

昨年度の保護者アンケートの結果を重視し、またPTA役員の負担軽減を鑑み、今年度の親子活動の実施は見送ります。

3 「ノー宿題デー」の実施

習い事やスポーツ等で、毎日忙しい子ども達が多く見られます。特に土・日曜日は、自分のやりたいことに思いっきり没頭したり様々な体験をしたり、家族との時間を大切にしたりして、生活に余裕を持たせることは勿論ですが、子ども達の社会性や自己表現力を高める時間にしてほしいです。そこで、土・日曜日は、学校からは宿題を出さないこととします。自主的な学習や保護者との約束で行う学習は大いに奨励いたしますが、任意といたします。

4 掲示物への朱書きコメントの廃止

児童の作品や掲示物等へ、担任が朱書きでコメントを記入することを廃止します。その代わりに、児童へ励みになる言葉を、口頭で伝えます。



お子さんの体調管理が大切です

健康観察アプリ「リーバー」は、今年度も継続使用となります。登校前は、お子様の体調の確認をされ、午前7時30分までに出欠等の入力をして、学校へお知らせいただくようお願いします。欠席や遅刻・早退等の場合は、コメント欄に理由を入力いただければ電話でのご連絡はいりません。体温の入力は不要です。

また、朝の健康観察でいつも体調が違う場合は、無理に登校をさせず、家でゆっくりと休むことが大切です。特に、週の初めは体調を崩しやすいです。例えば、休日の無理なスケジュールで疲れがたまってしまったり、ゲームなどで夜更かしをして睡眠不足のまま登校したりして、学習に集中できなかったり授業中に不調を訴えたりする児童が少なくありません。土・日曜日は負担のかかる過ごし方を避け、体調の管理にも留意いただくようお願いします。



何よりも、子どもにとって毎日健康に登校し、楽しく学習や運動ができることが学校として一番の願いです。子どものよりよい成長のためにも、「学校に行く」ことを基本とし、学校と家庭が同じ目線で協力していきたいと考えます。登校に関して心配なこと、困ったことがございましたら、担任や養護の先生・学校へ何なりとご相談ください。

南小のホームページ

今年も毎日更新を目指し、本校の教育活動の取り組みや教育環境を紹介・発信しています。ぜひ、ご覧ください。（題字左のQRコードよりご覧いただけます。）